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Pfizer est plus que jamais dans la tourmente, il se murmure
que la boîte pourrait être traînée devant les tribunaux aux
US, mais pas avant les élections européennes ni américaines.

Elle est déjà l’entreprise, ou l’une des entreprises qui a
payé le plus d’amendes au monde. Quelle pourrait être la
raison objective de ce report ? En quoi ces deux évènements
seraient-ils  susceptibles  de  perturber  le  déroulé  des
audiences, les investigations ou les interrogatoires ? On ne
voit pas. En revanche on comprend qu’un tel procès mettrait
dans l’embarras les responsables encore au pouvoir ayant
œuvré durant cette période trouble avec des répercussions en
Europe.  C‘est  bien  entendu  le  cas  de  la  France  où  la
macronie  s’est  particulièrement  distinguée  dans  cette
affaire.  Devoir  rendre  des  comptes,  ou  du  moins  être
indirectement agité par les effets d’un procès qui prendrait
forcément  un  caractère  international  en  pleine  campagne,
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serait catastrophique pour Hayer, qui n’a pas besoin de cela
pour couler lentement dans le fond du classement.

.

Mais tout de même, une justice indépendante aurait-elle à se
soucier de ces échéances pour faire son travail ? D’ailleurs
quel est il exactement, faire éclater la vérité ou protéger
un pouvoir qui semble de plus en plus corrompu ? On peut à
contrario  imaginer  qu’une  défaite  de  ceux  qui  sont  à
l’origine des politiques Covid de l’époque scellerait le
sort des protagonistes. C’est d’autant plus vrai que les
révélations sur les intrigues du laboratoire fusent, rendant
les malversations ou cachotteries que certains n’ont pas
manqué de faire pour soutenir une vaccination de plus en
plus  douteuse,  pour  ne  pas  dire  pire.  Ainsi  selon  la
Prescription Medecines Code of practices, Authority, Pfizer
a fait la promotion d’un médicament sans licence et a violé
un total de cinq codes réglementaires. Si on rajoute à cela
l’opacité des contrats signés entre Pfizer et Von-der-Leyen,
qui a agi sans mandat et donc à titre privé, cela aggrave
considérablement  la  position  du  géant  pharmaceutique  et
celle de ses complices. En France tout est fait pour que
rien ne sorte, au point que l’on s’empresse de faire voter
des lois pour s’assurer que ce type de révélations ne puisse
pas voir le jour.

.

À l’étranger les aveux vont bon train et n’en finissent pas
de donner raison à ceux qui chez nous, dénonçaient les
vaccins  et  les  pratiques  qui  y  étaient  associées  comme
inutiles  et  dangereuses.  Ils  ont  été  calomniés,  bannis,
traités de criminels. Mais au fur et à mesure que la vérité
voit le jour ce dernier qualificatif colle de plus en plus à
la  peau  de  ceux  qui  ont  fait  la  promotion  de  cette
vaccination.  Un  exemple  parmi  d’autres.  Lawrence  Tadax,
directeur adjoint des NIH( National institues of Health) a



été contraint d’admettre que le COVID était bien d’origine
Biomilitaire sorti tout droit du laboratoire de Wuhan. Le
Docteur Andrew Hupff, ancien dirigeant d’EcoHealth alliance,
a concédé que A Faucy en 2018 avait approché la Defense
Agency (Darpa) pour financer le projet de recherche DEFUSE
sur le gain de fonction (aggravation de la toxicité d’un
virus) des coronavirus des chauves-souris. Tout ceci étant
confirmé par l’euro député Christine Anderson.

On  se  souvient  que  le  professeur  Montagnier  avait
immédiatement affirmé que l’étude de la structure du virus
montrait  son  caractère  non  naturel,  donc  trafiqué  par
l’homme. Il fut aussitôt banni des plateaux et l’objet de
moquerie odieuse et déplacée. Tout comme le furent, peu
après  Martine  Wonner,  les  docteurs  Peronne  et  Raoult.
Rappelons que ces deux derniers géraient habituellement les
pandémies en France.

Dans le même temps on apprend qu’AstraZeneca retire son
vaccin du circuit. Officiellement il n’y a plus la demande,
en  réalité  c’est  parce  que  les  effets  secondaires
dévastateurs vont finir par rattraper les acteurs de ce
drame et qu’ils veulent se mettre à l’abri. C’est bien tard.

Aux US pour les moins de 45 ans le nombre de cancers a
doublé entre 2022 et 2023, sans que l’on s’aventure pour le
moment à relier cette explosion à la vaccination. « On ne
comprend pas » : refuser d’admettre, mais jusqu’à quand ?

La VAERS, qui est un programme américain de surveillance des
effets  des  vaccins,  destiné  à  mesurer  le  bilan
bénéfice/risque, permettant ainsi de maintenir ou pas un
vaccin, vient de publier des chiffres alarmants. Sur tous
les décès enregistrés de 1988 à 2021, ceux des vaccins COVID
sont équivalents sur un an à ceux de tous les autres vaccins
sur 33 ans. Peut-on encore parler de coïncidence, ou de
hasard  incompréhensible  ?  Une  enseignante  marocaine
souffrant  d’effets  secondaires  fortement  handicapants  a



porté plainte contre l’État. La justice vient de lui donner
raison et a condamné l’État à lui verser 250 000 dirhams à
titre de dommages et intérêts. D’un côté un pays assume, de
l’autre, l’Espagne, se couvre en refusant de reconnaître les
victimes, arguant que tous ont été volontaires. Pourtant il
fait  quand  même  le  lien  entre  les  injections  et  les
myocardites, mais dégage sa responsabilité sous ce motif.
C’est une autre façon de se disculper. Il devient impossible
de nier les effets secondaires, alors on renvoie la charge
sur les victimes, soi-disant consentantes.

.

La perversité de l’argument était prévisible, eu égard au
document qui devait être signé avant l‘injection, alors que
celle-ci était nécessaire pour continuer à exercer certaines
professions.  Rendre  obligatoires  des  substances
expérimentales est illégal. C’est bien le cas actuellement
et ça l’était encore davantage au moment de la campagne de
vaccination. Il devient clair que les politiques et les
propos  agressifs  qui  ont  été  tenus  contre  ceux  qui
doutaient, qui alertaient sur la dangerosité de ces faux
traitements, sont en passe de retrouver la dignité qu’on
leur a sciemment volée. Que vont répondre tous ces caciques
devant  ces  aveux  ?  Désolé…  un  peu  court  tout  de  même,
d’autant que l’on a confirmation que ce vaccin n’empêchait
non seulement pas de transmettre le virus mais ne protégeait
pas  non  plus,  même  pas  des  formes  graves  puisque  les
«  variants  »  n’étaient  pas  mortels.

.

C’est  donc  en  pleine  connaissance  de  cause  que  le
gouvernement a forcé les soignants, médecins, pompiers, à se
vacciner au risque d’exposer des patients au virus et de
leur rajouter des complications dont ils se seraient bien
passés. La responsabilité des promoteurs devra bien entendu
être engagée, tout comme celle de ceux qui ont validé des



lois en ne pouvant ignorer leur côté inutile et surtout
dangereux dans les effets qu’elles produiraient. Après le
sang  contaminé,  Fabius  pourrait  bien  se  retrouver  une
nouvelle  fois  compromis  dans  un  scandale  sanitaire.
Rassurons  nous,  il  a  évité  le  pire  quand  il  était
directement concerné, alors là… C’est la magie de notre
grande démocratie, qui a inventé pour ses responsables et
uniquement  pour  eux  la  formule  «  responsable  mais  pas
coupable » avant de la compléter par « coupable mais pas
condamnable  »  dans  l’affaire  Tapie  impliquant  Christine
Lagarde.

.

Prétendre que nos décisionnaires n’étaient au courant de
rien ne tient plus et ressemble à une vaste farce, depuis
que les révélations venues de l’étranger n’en finissent pas
de donner raison à ces « fripouilles » de complotistes.
Encore aujourd’hui les autorités helvètes sont démasquées et
l’on apprend que les informations faites au public ont été
largement épurées de certains éléments qui n’allaient pas
dans le sens de la doxa officielle. Nous aimerions bien voir
nos  parlementaires  s’emparer  du  sujet  et  demander  des
comptes. Il est à craindre que ce ne soit pas pour demain
encore une fois, quand bien même cela serait, nous aurions
droit à une série d’excuses et de regrets éplorés, larmes de
crocodile qui n’effaceront jamais ces années noires, ni ces
pratiques qui ont conduit à des morts et des blessés graves.
Nettoyer la France de ceux qui se sont vautrés dans cette
abjecte compromission pour que nous ne revivions plus jamais
cela  serait  nécessaire,  mais  tant  que  nous  aurons  des
oppositions complices pratiquant la politique de la chaise
vide ce sera clairement utopique. La corruption est profonde
et il faudra du courage et un changement total pour en venir
à bout. Malgré tout, la vérité avance dans certains pays,
mais en France elle arrive encore à rester sous une chape de
plomb.
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